



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 13.07.2020

Instandsetzungsarbeiten auf einem Straßenabschnitt an der Stadtgrenze

Voraussichtlich ab dem 10.08.2020 werden Straßenbauarbeiten in Wipperfürth-Kreuzberg durchgeführt.

Wie das von der Stadtverwaltung beauftragte Bauunternehmen mitteilte, soll mit den erforderlichen Instandsetzungsarbeiten auf einem Straßenabschnitt in Kreuzberg/Westfalenstraße bis Kreuzberg-Erlen aller Voraussicht nach am 10.08.2020 begonnen werden. Diese Arbeiten nah an der Stadtgrenze Richtung Anschlag werden nach jetzigem Stand der Planung bis Ende September dauern und unter Vollsperrung durchgeführt.

Im Anschluss daran werden die Straßenbauarbeiten in der Straße Rote Höhe, ab der Einmündung zur Westfalenstraße bis Rote Höhe, Haus Nr. 6 fortgesetzt. Diese Arbeiten werden ebenfalls unter Vollsperrung bis voraussichtlich Ende Oktober 2020 durchgeführt.

Grundsätzlich sollten die Anwohner ihre Grundstücke jederzeit erreichen können. Ausnahmen werden sich jedoch zeitweise ergeben, wenn der Asphalteinbau erfolgt. Betroffene Anlieger werden separat über die bevorstehenden Arbeiten informiert. Bis Ende August werden zunächst die Bordsteine zu den Grundstückszufahrten gesetzt, so dass es in diesem Zeitraum vorerst nur geringe Beeinträchtigungen für die Anwohner geben dürfte.

Die Erreichbarkeit durch Rettungsfahrzeuge und die Müllabfuhr muss auch während der Baumaßnahme grundsätzlich gewährleistet sein.

Eine Umleitung wird aus Richtung Halver kommend über Engsfeld und Kupferberg ausgeschildert.

Für etwaige Beeinträchtigungen im Straßenverkehr bittet die Stadtverwaltung um Verständnis. Die Maßnahme dient der Instandhaltung des kommunalen Straßen- und Wegenetzes.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de



Besuchen Sie uns auf Facebook